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1231/2014-2020

Datum :

12.03.2015

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 14.04.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Konversionsflächen

Text der Anfrage:

1) Welches waren die Inhalte und Ergebnisse des Gesprächs am 9.03.2015 mit
Akteuren der Bielefelder Wohnungswirtschaft beim Baudezernenten Herrn
Moss?

2) Wer war zu diesem Gespräch eingeladen?

Begründung:

Die Entwicklung der heute noch von den Britischen Streitkräften genutzten Liegenschaften ist
eine wichtige und zentrale Aufgabe für die Bielefelder Stadtgesellschaft. Deshalb ist es
erforderlich, wie in andern Städten erfolgreich umgesetzt, einen offenen Dialog zu führen. In
einem offenen Verfahren sind alle interessierten Bielefelder mit einzubeziehen. Strategische
Stadtplanung ist eine für die Bevölkerung transparente Aufgabe.
Wir halten als LINKE die Einladung für einen ersten Schritt, aber ein offener Dialog über
diesen Prozess ist von Anbeginn notwendig. In diesem Sinne erwarten wir eine
Beantwortung der gestellten Fragen.

Unterschrift:

gez. Bernd Vollmer
Sachkundiger Bürger




